

Mit viel Engagement und Einsatz für die Krebshilfe Tirol gehen wir in diese Woche
Eine Geschichte, die bewegt, aus der Mittelschule in Stumm

Vielleicht geht es euch ja wie uns: Wir sitzen gerade in der Redaktion und stöhnen über die Hitze. Wir können die Abkühlung kaum erwarten. Aber es ist ja immer wieder dasselbe ... Einmal freut man sich auf die Sonne, und ein andermal findet man den Regen beruhigend und entspannend. Sofern er sich nicht als Starkregenereignis entpuppt. Und genauso wechselhaft wie das Wetter ist, sind wir in dieser Woche. In dieser Ausgabe haben wir eine tolle Aktion gepackt und schreiben über das große Engagement, das Schülerinnen und Schüler der Mittelschule Stumm in das Sammeln von Spendengeldern gesetzt haben. Eine Geschichte, die bewegt.



Foto: Mittelschule Stumm

Die Klasse 1b und 2c ist begeistert, bekannt geben zu können, dass ihre Straßensammlung für die Krebshilfe Tirol ein herausragendes Ergebnis erzielt hat. Unter der Leitung von Bianka Pfister und Jasmin Fischer, zwei engagierten Lehrkräften, konnte ein Betrag von € 2868,45 gesammelt werden.

Die Schülerinnen und Schüler zeigten großen Einsatz, um diese Gemeinschaft zu unterstützen und einen positiven Beitrag zu leisten. In den vergangenen Wochen hatten sie Zeit und Energie aufgebracht, um Spenden von den Menschen vor Ort zu sammeln. Die Lehrerinnen, die die Or-

ganisation der Straßensammlung übernommen hatten, waren überwältigt von der großzügigen Spendenbereitschaft der Menschen.

„Es ist beeindruckend zu sehen, wie das Geld zusammenkommt, um etwas Gutes zu tun. Wir sind unglaublich stolz auf unsere Schülerinnen und Schüler, die mit viel Begeisterung dabei waren. Ihr Engagement hat zu diesem erstaunlichen Ergebnis geführt“, sagten die zwei Lehrkräfte der Mittelschule Stumm.

Der gesammelte Betrag von € 2868,45 wird der Krebshilfe Tirol übergeben, einer Organisation, die sich für kreb-

sranke Menschen und ihre Familien einsetzt. Allgemeiner Tenor: Die Schulleitung, Lehrkräfte, Schülerinnen und Schüler der Mittelschule Stumm bedanken sich bei allen Spendern sehr herzlich. Ohne ihre Großzügigkeit und Solidarität wäre dieses großartige Ergebnis nicht möglich gewesen.

Die Straßensammlung war ein Erfolg, der das Engagement der Schulgemeinschaft für das Wohl anderer widerspiegelt.

Viele weitere Themen finden in dieser Woche Platz, darunter das Thema Elektrotechnik. Unsere Erfolgsgeschichte kommt aus dem „Montepart

Zillertal“, einem Beispiel moderner, touristischer Architektur. Lust auf eine tolle Bergtour? Mit Bergführer Benjamin Bliem machen wir uns auf den Weg zur Schwarzensteinhütte und Greizer Hütte und bewundern unsere beeindruckende Natur.

Wer’s noch sportlicher möchte, dem verspricht das „Schleigeis 3000 Skyrace“ ein Wochenende voller Adrenalin und Begeisterung.

Mit diesem bunten Sommerstrauß wünschen wir unseren Leserinnen und Lesern ein erholsames Wochenende!

Die Redaktion



Schicke uns die schönsten Fotos deiner Liebsten für unsere Seitenblicke!

redaktion@zillertalerheimatstimme.at



Gartengestaltung Kröll

Seite 13



Leserbrief aus Fügen

Seite 15



Ins Pfand'l gschaut im Restaurant KLE

Seite 16



Montepart Zillertal

Seite 18-19



Zillertal gratuliert

Seite 20-21



Diese Woche stehen wir unter Strom

Seite 27-29